

La Revue Eucharistique

Nous souhaitons la plus cordiale bienvenue à *La Revue Eucharistique*. Organe d'une œuvre qui tient la première place dans l'Eglise et les âmes, elle contribuera puissamment à répandre et, accroître la dévotion à l'auguste Sacrement de nos autels. Le Sanctuaire élevé à Québec pour l'exposition perpétuelle du Très Saint Sacrement, par les soins de Mgr l'Archevêque, est destiné à cause de la nature même de ses œuvres, à un grand avenir spirituel. Il lui fallait une voix. *La Revue Eucharistique* arrive en son temps pour le faire connaître davantage et pour lui permettre de produire une grande somme de bien comme Sanctuaire de l'adoration et de la réparation.

L'extrême bon marché de cette *Revue*, 25 centins par année, la rend accessible aux bourses les plus modestes et lui assure une très grande circulation.

Moutons, chiens ou bergers

A la réunion des étudiants, fondée à Paris, le R. Père Etourneau, conférencier de Notre-Dame, a prononcé un discours dont nous citons l'exorde qui contient de fortes leçons sous une forme humoristique :

“Dans le modeste collège de province où j'ai fait mes humanités, il y avait, dit-il, un vieux professeur de rhétorique, l'homme du monde le plus original que j'aie connu et qui, chaque année, ouvrait ainsi son cours : “Jeunes gens, que venez-vous faire ici ? quel rôle comptez-vous remplir dans l'humanité?...”

Et puis, après une pause solennelle :

“Ah ! l'humanité, mes bons amis, c'est un troupeau qui comprend des moutons, des chiens et des bergers.

“Si vous voulez être des moutons, vous pouvez vous retirer. Je n'apprends pas à bêler ; si vous voulez être chiens, vous pouvez également partir, car il suffit de savoir aboyer et mordre. Mais, si vous voulez exercer par la parole une action salutaire sur votre temps et sur votre pays, si vous avez la noble ambition d'inspirer et de guider le troupeau et d'être des bergers, je puis m'occuper de vous.”